

Opérateur du tableau de suivi des patients (uniquement si Medurge est en panne)

- ❖ *Effectué par un coordonnateur d'unité expérimenté ou une infirmière senior.*
 - ❖ *Extensions téléphoniques : MGH 43133, RVH pas de téléphone, utilise un talkie-walkie*
 - ❖ *Localisation du téléphone (MGH) : Le coordonnateur de l'unité SCA l'a ou il se trouve au bureau de l'ANM.*
 - ❖ *Localisation du talkie-walkie (RVH) : Code Administratif Orange Box dans le débarras du garage.*
-
- Est assigné par l'infirmière administrative.
 - Travaille en collaboration avec les infirmières de triage.
 - S'assure que la boîte Code Orange contenant les dossiers préassemblés se trouve à l'intérieur de la zone de triage Code Orange.
 - Travaille en collaboration avec les infirmières de triage pour garantir que les patients entrants se voient attribuer un MRN et un dossier préassemblé, qu'ils reçoivent un bracelet d'identification avec le MRN, qu'ils soient entrés dans le système de soins aux patients (PCS) et enregistrés sur le Document de Suivi des Patients qui sera placé sur le bureau du coordonnateur d'unité de chaque section de l'urgence.
 - Laisse tous les patients entrants sous le nom « inconnu ». Il sera de la responsabilité des commis à l'inscription d'attribuer les vrais noms aux MRN inconnus.
 - S'assure que le Tableau de Suivi des Patients reste au triage à tout moment et qu'il est organisé par couleur de triage et mis à jour en permanence (à l'aide d'un marqueur).

Patient Tracking Board Operator (only if Medurge is down)

- ❖ *Done by an experienced Unit Coordinator or a Senior Nurse*
 - ❖ *Phone Extensions: MGH 43133, RVH no phone, uses a walkie-talkie*
 - ❖ *Location of phone (MGH): The SCA unit coordinator has it or it is in the ANM's office.*
 - ❖ *Location of walkie-talkie (RVH): Administrative Code Orange Box in the garage storage room.*
-
- Is assigned by the Admin Nurse.
 - Works in collaboration with the Triage Nurses.
 - Ensures that the Code Orange Box containing the pre-made charts is located inside the disaster triage area.
 - Works in collaboration with the Triage Nurses to ensure incoming patients are assigned an MRN and a pre-made chart, given an identification bracelet with the MRN, entered in the Patient Care System (PCS) and registered on a Patient Tracking Document that will be placed on the unit coordinator desk in each section of the ED.
 - Leaves all incoming patients under the “inconnu” name. It will be the responsibility of the Registration Clerks to assign the real names to the inconnu MRNs.
 - Ensures that the Patient Tracking Board remains at triage at all times and that it is organized by triage colour and updated continuously (using a marker).